

Le festival des “Jeudis des Musiques du Monde” souffle ses 20 bougies

« Comme chaque été, nous faisons du jardin des Chartreux un espace de découverte de cultures musicales de différents d’horizons, reflets de la diversité de la région lyonnaise. Pour un budget de 80 000 €, dont 32 000 € de subventions, le solde étant financé par la buvette et la présence de 40 bénévoles par soirée. Cette édition prend un saveur particulière : nous fêtons les 20 ans des “Jeudis”, indique Fleur Zambaux, coordinatrice du festival.

Né de la rencontre du directeur du CMTRA avec des élus de la ville de Lyon, le festival a d’abord vu ses premières éditions moins fréquentées qu’aujourd’hui. Mais au fil des éditions, il est passé d’un groupe par soirée à deux. Depuis près de 250 groupes se sont produits sur la scène du jardin des Chartreux.

Alors qu’il attirait plutôt un public averti, le festival a pris, en 2007-2008, une autre ampleur en touchant un public de proximité et notamment les



■ Lucie Benoit, coordinatrice des bénévoles (à gauche) et Fleur Zambaux, coordinatrice du festival. Photo Alain-Charles FABRE

jeunes. Aujourd’hui la particularité des “Jeudis”, c’est la diversité des publics, composé majoritairement de Lyonnais et de Métropolitains, mais aussi des touristes.

« Chaque année nous proposons 7 soirées (deux groupes par soirée) avec la volonté de mettre en valeur la richesse musicale en Rhône-Alpes. Ce qui attire bon nombre de programmeurs professionnels, le festival représentant ainsi un tremplin pour les groupes musicaux. Sachant qu’en vingt

ans nous n’avons annulé aucune soirée, souligne Fleur Zambaux. Il y a un projet de réaménagement du jardin des Chartreux, ce qui peut changer la donne... Nous sommes depuis longtemps en réflexion avec la ville de Lyon pour trouver des solutions, car le festival est trop fréquenté par rapport au lieu. Le format, comme sa programmation, risque donc d’évoluer. »

PRATIQUE Info : <http://jmm104.wix.com/jeudismusiquesmonde#!le-festival/cehk> www.cmtra.org/